
Patrick Erras (#29)
Beitrag von „redblack“ vom 31. Juli 2020, 16:45

Gab es überhaupt ein Angebot? Wenn ja, wie sah es aus? Laut Spieler gab es kein persönliches
Treffen mit Palikuca. So einfach ist es dann für mich doch nicht. Wenn ich Interesse hab, einen
Spieler zu halten, kann ich schon mehr tun, als über den Berater einen schlechten Alibi-Vertrag
hinzurotzen und hoffen, dass er es ablehnt.
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